

La Peña 13 de Agosto en San Rafael busca donaciones para ayudar a un merendero



Un grupo de hinchas de fútbol del club San Lorenzo de Almagro se nuclean en una agrupación local llamada “La Peña 13 de Agosto”.

Sobre las actividades que desarrollan, uno de sus integrantes, Nicolás Moyano, dijo a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael que “somos una agrupación de hinchas de San Lorenzo que estamos hace aproximadamente unos 6 o 7 años en San Rafael, y hacemos colectas y eventos solidarios. Realizamos festejos, cenas y de todo en general, siempre buscando colaborar y ayudar”.

Agregó que “en el ámbito del fútbol no andamos muy bien, pero eso no quita que sigamos dando una mano a los que más lo necesitan. En esta oportunidad, estamos desarrollando una colecta solidaria con un merendero ubicado en El Usillal del distrito de Las Paredes. Es un lugar en el que le dan de almorzar y la merienda a unos 50 niños y niñas. Es el merendero Corazones Felices de la señora Hilda Freites”.

En este sentido, dijo que “por eso hemos convocado con los chicos de la Peña, a recolectar todo lo que sean útiles escolares, más ahora con el ciclo lectivo que viene comenzando. Necesitamos cuadernos, lápices, guardapolvos, mochilas, es decir todo lo

que se usa en la escuela hoy en día. También para el merendero, lo que es harina, azúcar, salsa de tomate, tasas para que les puedan servir la media tarde y todo lo que la gente pueda dar una mano para que puedan comer. Artículos de limpieza y alimentos no perecederos. Este merendero funciona en la calle 7 de El Usillal", remarcó.

Para concluir, comentó que "a esta señora Hilda siempre la ayudan sus hijos, a amasar, están cocinando y ayudando siempre, para poder darle de comer a estas personas. Por eso, a los que puedan ayudar, le pedimos que nos contacten al 2604 681705, que se dirijan a Lisandro de la Torre 647 o bien en el local de Pancho 19, ubicado en Day 235".